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О Сретении Господнем  -  протоиерей 
Александр  Шаргунов 

…В течение многих веков всей истории 
человечества после отпадения от Бога готовил 
Господь встречу праведному Симеону. Мы должны 
понять в этот праздник, что каждый из нас любим 
Богом. И любовь Его не изменяется, не ослабевает 
— это любовь вечная… Я любим Им,.. потому что 
я -  грешник,.. погибаю без Него… Однако любовь 
Его не означает, что мы можем не отвечать на нее, 
жить как попало. Поэтому среди радости 
сегодняшнего праздника мы слышим грозное 
предупреждение, что сей Богомладенец «лежит на 
падение и на восстание многих»…  

Господь, «любовь и мир, всякий ум 
превосходящий» (Еф. 3, 19), возвещает, что Он 
пришел принести на землю не мир, но меч (Мф. 10, 
34)… Господь пришел принести разделение. И это 
разделение — смысл всей истории человечества. 
Каждый человек должен, так или иначе, 
определиться, встать на сторону Христа или против 
Христа. И в Церкви тоже происходит разделение. 
Одни и те же дары могут быть источником жизни 
или источником смерти. Сам Христос — высший 
дар, который мы можем получить, Бог, отдающий 
Себя нам, - может  быть  источником  жизни  и  

смерти для нас, в зависимости от того, как мы 
принимаем этот дар. 

Сегодня мы сугубо молимся Божией 
Матери, о Которой сказано, что Ей пройдет душу 
оружие... Мы молимся Божией Матери, Которая 
печалится о всех погибающих, чтобы еще раз суд 
об Отечестве нашем был изменен на милость. 
Среди нас присутствуют сейчас Господь и Божия 
Матерь, и все святые. Все наши близкие по плоти и 
крови и те, с кем мы молились в Храме когда-то, и 
те, кого мы знать не могли, чью хоть каплю крови 
мы несем в себе... Там, где совершается встреча со 
Христом, совершается соединение со всеми, 
любящими Христа…Таков закон Сретения — те, 
кто встретился с Господом однажды, и, тем более, 
уже в вечности, не могут не искать этой встречи 
для других…  И наша встреча с Господом… 
означает не просто переживание, самое прекрасное 
и ни с чем несравнимое. Она означает решимость 
преодолевать любую немощь нашего греха, любые 
скорби, любые испытания, чтобы, узнав однажды 
об этой встрече, всю жизнь снова к ней 
стремиться… 

15 февраля 2009 
года/http://moral.ru/сретение-господне-2/ 

 

Из службы праздника 

   Да отверзется дверь Небесная днесь:  Безначальное бо Слово Отчее, начало приим под леты, не отступль 

Своего Божества, от Девы яко Младенец четыредесятодневен Материю вольне приносится в церковь 

законную, и Сего на руки приемлет старец, отпусти, зовый, раба, Владыко, ибо очи мои видеста спасение 

Твое. Пришедый в мир спасти род человечь, Господи, слава Тебе. 

Стихира по 50-м псалме 

Зиждитель небесе и земли на руках ношашеся, святым Симеоном старцем днесь: той бо Духом Святым 

глаголаше: ныне свободихся, видех бо Спаса моего. 

Стихира на литии 
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